



NOTA DE PRENSA



Más de 1.100 escolares de Oviedo han participado en la IX Edición del Concurso de Dibujo Infantil de aqualia

Se han presentado un 30% más de dibujos que el año pasado y un 76% más que en la edición de hace dos años

Oviedo, 5 Mayo de 2011

El Ayuntamiento de Oviedo y aqualia, informan de la gran acogida de la convocatoria de la novena edición del Concurso Anual de Dibujo Infantil, en el que estaban llamados a participar todos los niños y niñas que estén cursando 3º y 4º de Primaria. En esta ocasión, más de 1.100 escolares de 27 Centros de Educación del Municipio de Oviedo han presentado sus dibujos al certamen que nació bajo el lema **“El agua, el lujo más transparente”**. Respecto al pasado año, la participación se ha incrementado en más del 30%.

Esta iniciativa se convierte en una excelente oportunidad para difundir entre los más jóvenes el conocimiento sobre el agua y las distintas fases que componen el ciclo integral (captación, potabilización, distribución, saneamiento, depuración...), además de inculcarles un mensaje de concienciación y compromiso con la sostenibilidad de un recurso tan valioso para la vida.

La organización del Concurso remitió a los Centros Educativos el material necesario para participar. Los dibujos debían presentarse en el papel oficial suministrado por **aqualia** y todos los trabajos tenían que incluir, de alguna forma, las “alitas” que forman parte del logotipo de la empresa. El plazo de presentación era el comprendido entre el 22 de marzo, fecha del Día Mundial del Agua, y el 29 de abril de 2011.

La cartera de galardones incluye **10 premios individuales**, una Nintendo Wii para cada niño ganador; **300 premios para los niños finalistas**, consistentes cada uno de ellos en un *kit* de dibujo infantil; y **5 Premios Colectivos**, que se otorgarán tras un sorteo entre los centros escolares que acrediten una mayor participación en el concurso, a los que se entregará un ordenador con impresora. El nombre de los ganadores se difundirá a través de la web de **aqualia** (www.aqualia.es) y se publicará en las oficinas de **aqualia** a partir del día 24 de Mayo.

El Ayuntamiento de Oviedo y aqualia agradecen la implicación y esfuerzo de los niños y profesores del municipio e informan de que seguirán desarrollando iniciativas como ésta en las que, a través de los más jóvenes, se difunda el conocimiento que el conjunto de la sociedad debe desarrollar con respecto a los usos del agua, la importancia del agua como recurso fundamental para la vida y que detrás del simple gesto de abrir un grifo, y poder disfrutar de agua en cantidad y calidad, hay un proceso muy complejo que han de llevar a cabo profesionales cualificados y concedores de cada una de las fases del ciclo integral del agua.



NOTA DE PRENSA



ALIANZA
POR
EL AGUA

aqualia
tu compañía del agua

El agua,
el lujo más transparente
¡Dale color!

IX CONCURSO INTERNACIONAL
DE DIBUJO INFANTIL

Dibuja nuestro bien más preciado, el agua. Sácale punta a tus lápices y cuéntanos en un dibujo cómo el agua está presente en tu vida y en la de los demás.
¡Participa y consigue fantásticos premios!

MÓFATE, DIBUZA ¡Y GANA!

10 CONSOLAS NINTENDO WII
Por cada ganador, una consola Nintendo Wii

5 ORDENADORES CON IMPRESORA
Por cada segundo ganador, 1 ordenador con impresora

300 MALETINES DE PINTURA
Por cada ganador, un maletín de pintura de agua

Información en la oficina de Aqualia o en www.aqualia.es
*El sorteo se realizará el día del concurso y en un día para participar
www.aqualia.es

FCC
Fomento de Infraestructuras